

San Petersburgo rinde homenaje a Mariano Fortuny

El museo ruso Hermitage expone por primera vez la obra del diseñador español.

Modaes
3 ene 2017 - 05:00

San Petersburgo rinde homenaje a Mariano Fortuny

Image not found or type unknown

San Petersburgo da la bienvenida a **Mariano Fortuny**. El museo Hermitage ha acogido la primera exposición de la obra del diseñador español en Rusia. Bajo el nombre *Mariano Fortuny, el Mago de Venecia: coleccionista, artista, diseñador de alta costura*, el museo de San Petersburgo expone, en colaboración con la Fundación de los Museos Municipales de Venecia, una muestra de 150 piezas del modisto que estará disponible hasta marzo.

Fortuny nació en Granada en 1871, pero desarrolló la mayor parte de su carrera profesional en Venecia. El diseñador español marcó un antes y un después en la historia de la moda con la creación del vestido *Delphos* y sus técnicas de teñido.

En paralelo a su carrera como diseñador de moda, **Fortuny** fue pintor, fotógrafo, diseñador de interiores y objetos de adorno y escenógrafo. La obra del diseñador granadino también se ha mostrado en el Instituto Reina Sofía de Nueva York o el Palais Galliera de París.